

## 会議

### 令和5年度 AJSI2024Webinar に出席して AJEEP 活動を報告しました

#### 【会議概要】

「日 ASEAN 鉄鋼イニシアチブ」の活動の一環として、ASEAN 加盟国を対象に令和6年2月6日「AJSI ウェビナー2024 鉄鋼業におけるカーボンニュートラルの実現」がオンラインにて開催されました。省エネルギーセンターから AJEEP 活動について報告しました。

- (1) 第一部：カーボンニュートラルに向けた政策と取り組み
- (2) 第二部：カーボンニュートラルに向けた民間の取り組み



会場風景



閉会挨拶

日本鉄鋼連盟は、経済産業省の協力により「日 ASEAN 鉄鋼イニシアチブ (AJSI)」という官民協力プラットフォームを立ち上げ、ASEAN 鉄鋼業への省エネ・環境保全に関する支援を実施しています。2024年2月6日「AJSI ウェビナー2024 鉄鋼業におけるカーボンニュートラルの実現」がオンラインで開催されました。経済産業省、東南アジア鉄鋼協会、民間企業の取り組みが日本・ASEAN 各国の代表者から紹介されました。ECCJ としては、AJEEP の活動内容を紹介しました。

- (1) 経済産業省から、カーボンニュートラルに向けた政策と取り組みおよび日本のGX戦略について報告されました。
- (2) ECCJ から、CN 診断の実践と CN プロジェクト策定が可能な人材の認定システム構築を通して、ASEAN 各国のカーボンニュートラルに向けた人材育成支援活動について紹介しました。
- (3) 日本の民間高炉3社から、2050年のカーボンニュートラルに向けた様々な技術開発内容についての紹介がありました。
- (4) トピー工業から、エネルギー管理士に代わるエネルギー管理マイスター制度を導入し、全社一丸となった省エネ活動を展開、2017年度に省エネ大賞を受賞された内容についての紹介がありました。
- (5) ASEAN の民間鉄鋼2社から、カーボンニュートラルビジョンが紹介されました。
- (6) 東南アジア鉄鋼協会事務局長から、ASEAN 各国でも鉄鋼カーボンニュートラルの重要度が増している中、日本政府・企業からの低炭素・脱炭素社会に向けた ASEAN 各国への知識・情報の共有と協力に対する感謝とともに、改めてウェビナーの継続を要請されました。
- (7) ECCJ としても本ウェビナーに今後とも継続的に参加し、情報共有に努めていきたいと思えます。

\*AJEEP : ASEAN—JAPAN Energy Efficiency Partnership

専門家派遣と受入研修を通じて ASEAN 地域の省エネ人材を育成するプログラム